

Réalmon

Hommage au pasteur Blanc



Cet après-midi, à 15 heures, au temple, les pasteurs Nadine Py et Jean-Pierre Nizet célèbrent le culte d'action de grâces du pasteur Jean-Luc Blanc, décédé ce mardi 21 septembre. M. et Mme Blanc s'étaient retirés dans le presbytère vacant de la rue Général-Ferret en 2008, venant de Bourges. Ils connaissaient le Tarn, le pasteur ayant exercé son ministère de 1970 à 1987 à Vabre et Saint-Amans-Valtoret. Érudit, Jean-Luc avait donné une conférence sur Calvin au musée de Ferrières en 2009. Avec le père Louis de Boisseson, il avait animé des lectures de la Bible dans la précédente décennie, permettant aux catholiques et protestants de dialoguer.

Jean Record